



Die Gesellschaft für Informatik e.V. (GI) ernannt

Stefan Hildebrand, M. Sc.
mit Wirkung vom 1. Oktober 2022
als GI-Junior-Fellow.

Die Gesellschaft für Informatik zeichnet Personen als GI-Junior-Fellows aus, die sich bereits in jungen Jahren durch hervorragende Leistungen in der Informatik einen Namen gemacht haben und erwarten lassen, dass sie den fachlich übergreifenden Austausch suchen und wichtige Impulse zur Weiterentwicklung der GI und der Informatik geben werden.

Stefan Hildebrand studierte Informationstechnik im Maschinenwesen an der TU Berlin und arbeitet derzeit dort als wissenschaftlicher Mitarbeiter an der Fakultät Verkehrs- und Maschinensysteme. Er hat die Initiative BYTE-Challenge mitbegründet, die sich mittlerweile von der Idee eines Studierendenwettbewerbs zu einem digitalen Lernzentrum mit mehr als 100 frei verfügbaren Kursen entwickelt hat.

Als Junior-Fellow möchte Stefan Hildebrand innerhalb der GI eine engere methodische Vernetzung von Ingenieurwissenschaften und Informatik anstoßen. Darüber hinaus plant er, das Angebot der BYTE-Challenge stetig zu erweitern und sie als große MINT-Plattform bekannter zu machen.

Die Auszeichnung als GI-Junior-Fellow erfolgt in Anerkennung dieser Leistungen und Zielsetzungen.

Hamburg, im September 2022

Christine Regitz
Präsidentin der Gesellschaft für Informatik e.V. (GI)